

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN METRO
Laporan Tugas Akhir

Tri Kartika : 1915471044

Asuhan kebidanan pada anak usia 26 bulan dengan gizi kurang
di PMB Pasir Sakti Lampung Timur

xv + 48 Halaman + 6 Tabel + 2 Gambar +6 lampiran

RINGKASAN

Asuhan kebidanan pertumbuhan dilakukan terhadap Anak Usia 26 Bulan dengan Gizi Kurang di PMB Hodijah, S. Tr. Keb Kecamatan Pasir Sakti, Kabupaten Lampung Timur. Dilakukan kunjungan sebanyak 5 kali dimulai sejak tanggal 07 Februari – 07 Maret 2021. Setelah dilakukan pengkajian data subyektif dan data obyektif didapatkan hasil BB anak 9 kg dengan masalah Gizi Kurang, Anak susah makan nasi dan suka makan jajanan warung seperti ciki serta jarang tidur siang. Rencana asuhan kebidanan pada balita gizi kurang, memberikan konseling tentang pentingnya posyandu, memberitahu ibu dampak buruk jika anak suka jajan ciki, memberitahu cara mengatasi nafsu makan, menjelaskan pada ibu tentang zat gizi yang penting untuk balita, menganjurkan menjaga kebersihan, memberikan ibu edukasi makanan agar anak tidak bosan dan mengajak anak istirahat yang cukup.

Pelaksanaan asuhan kebidanan pada An. F sesuai perencanaan yang dibuat yaitu kunjungan ke 1 tanggal 7 Februari 2022 melakukan pengkajian pengukuran tinggi badan, berat badan, KPSP 24 bulan dan memberikan KIE tentang efek dari gizi kurang, memberikan konseling tentang pentingnya posyandu, memberitahu ibu dampak buruk jika anak suka jajan ciki, memberitahu cara mengatasi nafsu makan, menjelaskan pada ibu tentang zat gizi yang penting untuk balita, menganjurkan menjaga kebersihan, memberikan ibu edukasi makanan agar anak tidak bosan dan mengajak anak istirahat yang cukup. Kunjungan ke 2 dilakukan pada tanggal 14 Februari 2022, Kondisi anak masih sama seperti minggu lalu. Mengevaluasi asuhan yang telah di berikan sebelumnya, memberitahu ibu makanan kombinasi yang telah di kolaborasikan dengan mahasiswa jurusan gizi. Pada kunjungan ke 3 tanggal 21 Februari 2022 berat badan naik 100 gram, memberikan pujian, mengevaluasi stimulasi sebelumnya, memotivasi ibu agar tetap memberikan makanan bergizi dan sehat serta melakukan asuhan yang sudah di ajarkan sebelumnya. Pada kunjungan ke 4 tanggal 28 Februari 2022 terjadi peningkatan terhadap berat badan An. F sebanyak 100 gram, memberikan pujian, menganjurkan untuk memberikan makanan sehat dan bergizi. Pada kunjungan ke 5 tanggal 7 Maret 2022 terjadi peningkatan terhadap berat badan An. F sebanyak 100 gram, memberikan pujian, menganjurkan untuk memberikan makanan sehat dan bergizi

Evaluasi asuhan kebidanan pada An.F dengan gizi kurang yang dilakukan 4 kali kunjungan yaitu berat badan anak mengalami peningkatan 300 gram dari 9 kg menjadi 9,3 kg selama dilakukan asuhan.

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang telah dilakukan berdasarkan uraian diatas bahwa ibu sudah paham tentang gizi kurang, ibu melakukan saran yang telah diberikan tentang pemenuhan nutrisi. Maka saran untuk ibu yaitu menjaga pola makan anak dan membatasi anak makan jajan warung seperti ciki dan minuman kemasan.

Kata Kunci : Gizi Kurang

Daftar baca : 16 (2015-2021)